

Anglerverein "Fischerrunde Mostlandlteiche" spendet für gehbehindertes Kind

Gaspoltshofen. Anlässlich der Weihnachtsfeier spendet der Anglerverein "Fischerrunde Mostlandlteiche" dem kleinen Alexander Duringer, aus Gaspoltshofen, einen Scheck mit 700.- Euro. Auch im nächsten Jahr, sollte dieses wieder positiv verlaufen, haben wir schon eine Familie im Auge die wir gerne unterstützen würden, sagte Erich Schachner, Obmann der Fischerrunde Mostlandlteiche. Für Juli 2005 Planen wir im Zuge der Teicheinweihung einen Frühschoppen mit Steckerlfische, Musik und viel Spass auf dem 2,5 Hektar großen Teichgelände neben der Klingermühle. Jahreskarten gibt es wieder ab der eisfreien Zeit, Tageskarten ab 1. April.



Stehend v.L n.R: Duringer Richard, Hoffmann Regina, Schachner Helga, Schürrer Anton, Schürrer Rosi, Schürrer Herbert, Schürrer Evi, Zapletal Daniel, Rennleithner Josef, Zapletal Martin, Gasselsberger Roland, Gasselsberger Anneliese, Inführ Herbert, Inführ Edith, Gasselsberger Lisi, Gasselsberger Andreas. Kniehend v.L.n.R.: Obmann Schachner Erich, Duringer Melanie, Duringer Anita, Duringer Alexander, Duringer Franz, Horner Adolf